

Ausstellung „Faszination Fotografie“ bis 8. Februar!

Diese Vielfalt steht dem Elster Park sehr gut zu Gesicht. Faszinierende Fotos warten auf die Besucher noch bis 8. Februar. Perry Wunderlich aus Markneukirchen zeigt zum Beispiel Venedig von seiner schönsten Seite. Der 41-Jährige gehört zu den gut 50 Mitgliedern, die im Fotoclub Vogtland organisiert sind. Der Verein zeigt zusammen mit

Elster Park die so genannte „G7-Wanderausstellung“. Zur Eröffnung freute sich Vereins-Chef Dirk Holz-müller über den großen Andrang im Obergeschoss des Einkaufszentrums: „Wir sind froh, dass wir hier schon zum siebenten Mal ausstellen dürfen. Ein großes Dankeschön an Centermanager Holger Kappei und sein Team!“ Zu sehen sind 49 faszinierende Aufnahmen der zu-

meist preisgekrönten Fotografen. Die Landschaftsaufnahmen, Portraits, Tier- und Sachfotografien darf der Betrachter bewerten. Die Stimmzettel liegen aus. Und es warten auch attraktive Preise.

